

子 議員

Masako Awata



特設公衆電話は、設置

児童館は

日・祝日でも開館を

近隣自治体を

調査・研究していく

このような趣旨から児

設公衆電話の設置を 整を進めている

考えがあるかを尋ねる。 と事前設置の協定を結ぶ か。町の認識と今後NTT く必要があるのではない NTTと協定を結んで避 難所の回線を構築してお 機器公常備は 300

線を設置し、4時間、だ 難所にNTTが無料で回 要望のあった自治体の避 はなく、一般の卓上用電 る。これは公衆電話機で れでも無料で使用でき 電話の設置・利用に関す 年度に設置する予定。回 る覚書」の締結を行い、来 前調整を、NTT西日本 端子を敷設するための事 育センターに3回線ずつ、 線数は小中学校と社会教 と進めている。「特設公衆 気通信回線と電話機接続 に、特設公衆電話用の電 カ所すべての指定避難所 本町では、町内13

話機が使用される。

する現在、本町でも 大規模災害が頻発 つ、計31回線を確保する。 指定避難所には2回線ず



▲特設公衆電話

祉法に基づき設置する児 ほしいが。 生活福祉部長 児童館は、児童福

研究していく。 ため、課題が多い。今後、 える。しかし、複合施設の 開館することが理想と考 童館は、すべての曜日で 近隣自治体の動向を調査

る。しかし、何とか工夫し 合施設なので、さまざま 開できるように努力して 充実した児童館活動が展 日でも開館でき、さらに て、児童館が日曜日や祝 な問題があると推測でき ているわけではなく、複 本町では、児童館 が独立して存在し

に健全な遊びを提供し 童福祉施設であり、子供

ことを目的としている。 進し、情操を豊かにする て、その心身の健康を増